

**PENGARUH GAYA HIDUP DAN CITRA MEREK  
TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN  
PRODUK MS GLOW  
(Studi Pada Mahasiswa Manajemen Bisnis Syariah Angkatan  
2021 IAIN Kudus)**



**SKRIPSI**

**Disusun Guna Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)  
dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah (MBS)**

**Oleh:**

**Sinta Nuriya**

**NIM: 1820310217**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH  
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Faks 441613  
Email : febi@iainkudus.ac.id Website : www. iainkudus.ac.id

---

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Sinta Nuriya  
NIM : 1820310217  
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam  
Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah  
Judul : Pengaruh Gaya Hidup dan Citra Merek Terhadap Keputusan Pembelian Produk MS Glow

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 27 Oktober 2021 Sampai dengan 03 Juli 2022 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 03 Juli 2022  
Pembimbing

Junaidi Abdullah, S.Ag., M.Hum  
NIP. 197801302006041002



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818

email: [febi@iainkudus.ac.id](mailto:febi@iainkudus.ac.id), [febiiainkudus@gmail.com](mailto:febiiainkudus@gmail.com),

website: [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PENGESAHAN MUNAQOSAH**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi Saudara:

Nama/NIM : Sinta Nuriya  
NIM : 1820310217  
Fakultas/Prodi : Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam/Manajemen  
Bisnis Syariah  
Judul : **“Pengaruh Gaya Hidup dan Citra Merek Terhadap Keputusan Pembelian Produk Ms Glow (Studi Pada Mahasiswa Manajemen Bisnis Syariah Angkatan 2021 IAIN Kudus)”**

telah diujikan pada 08 Juli 2022 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Dr. Siti Amarah, SE, M.Si.</u></b> NIP. 197405052003122002 Ketua/Penguji I	20/2022 /7	
<b><u>Dr. H. Muhammad Husni Mubarak, SE, MM.</u></b> NIP. 198012262006041003 Penguji II	20/2022 /7	
<b><u>Ridwan, M.E.</u></b> NID. 198302041005012020 Sekretaris/Penguji III	21/2022 /7	
<b><u>Junaidi Abdullah, S. Ag., M.Hum</u></b> NIP. 197801302006041002 Dosen Pembimbing	21/	
<b><u>Dr. Supriyadi, S.H., M.H.</u></b> NIP. 197210201999031001 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	21/	



**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab,

Nama : Sinta Nuriya

NIM : 1820310217

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran terhadap pernyataan ini.

Kudus, 03 Juli 2022



**Sinta Nuriya**  
NIM. 1820310217

## MOTTO

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا إِنْ جَاءَكُمْ فَاسِقٌ بِنَبَأٍ فَتَبَيَّنُوا أَنْ تُصِيبُوا قَوْمًا بِجَهَالَةٍ فَتُصْحَبُوا  
عَلَىٰ مَا فَعَلْتُمْ نَادِمِينَ

Artinya: *“Wahai orang-orang yang beriman! Jika seseorang yang fasik datang kepadamu membawa suatu berita, maka telitilah kebenarannya, agar kamu tidak mencelakakan suatu kaum karena kebodohan (kecerobohan), yang akhirnya kamu menyesali perbuatanmu itu.”*



## PERSEMBAHAN

Alhamdulillah rasa syukur saya ucapkan kepada Allah SWT karena atas izin dan ridho-Nya yang telah memudahkan saya dalam menyelesaikan skripsi ini, kupersembahkan dengan segenap cinta dan doa karya yang sederhana ini untuk:

1. Penyemangat hidupku, Bapak Sunthar dan Ibu Warsiti yang senantiasa ada saat suka maupun duka, selalu setia mendampingi, dan membimbing perjalanan dari kecil hingga sekarang ini, yang selalu memanjatkan doa untuk putrinya di dalam setiap sujudnya. Terima kasih untuk semua yang kalian berikan dalam kehidupanku ini.
2. Kakak-kakakku tersayang, Awang Sudarma, Rina Ariningsih, Wahyu Ari Wibowo, dan adekku Danu Saputra yang selalu mendoakan, memberi dukungan dan motivasi selama proses pengerjaan tugas akhir ini.
3. Kepada keluarga besar yang senantiasa memberikan doa dan dukungan untuk menyelesaikan studi strata satu ini.
4. Bapak Junaidi Abdullah, S.Ag., M.Hum selaku dosen pembimbing yang telah menerima saya menjadi bimbingannya dan terimakasih banyak atas segala masukan, motivasi serta dorongan semangat.
5. Segenap Dosen IAIN Kudus dan staf Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah membimbingku.
6. Sahabat karibku dalam masa perkuliahan Fika Sabilal Ula, Diah Aprilianingtyas dan Noor Maulida Khasanah yang bisa mendengarkan cerita keluh kesahku.
7. Teman-temanku di Program Studi Manajemen Bisnis Syari'ah kelas F angkatan 2018 yang telah mengisi hari-hariku dengan tawa canda kalian yang tidak akan pernah kulupakan.
8. Tak lupa juga kepada Asep Khoerul Anam dan Laili Nor Fida yang telah meluangkan waktu dan mendengarkan keluh kesahku dalam menyelesaikan skripsi ini.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	..َ .	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	ِ ...	I/i
ج	J/j	ط	T/ṭ	و	W/w	..ُ .	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	هـ	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	Awal ع	'A/'a	ء Akhir	A/'a'	با	Bā
د	D/d	Akhir ع	A/'a'	Awal ء	A/a	بي	Bī
ذ	Ẓ/z	غ	G/g	ي	Y/y	بؤ	Ū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبَّ	Abb	فَلَكَي	Falaki y
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	Rabb	عَالَمِي	'alami y
'Ain/Hamza h di belakang		'Ain/Hamzah diwaqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَأَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gairī
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qaḍā	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْءٌ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah		

## KATA PENGANTAR

### *Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

*Alhamdulillah*, puji syukur bagi Allah Swt., yang memberikan curahan rahmat, taufiq, hidayah, serta inayah-Nya, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Shalawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada Nabi Agung Muhammad Saw., yang telah membawa manusia dari zaman Jahiliyah menuju zaman yang berilmu. Semoga kelak di yaumul qiyamah kita semua diakui sebagai umatnya dan mendapatkan syafa'at dari beliau. Amin. Skripsi yang berjudul : **“Pengaruh Gaya Hidup dan Citra Merek Terhadap Keputusan Mahasiswa Manajemen Bisnis Syariah Dalam Pembelian Produk MS Glow”**.ini telah disusun dengan sungguh-sungguh sehingga memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S.1) pada Prodi Manajemen Bisnis Syariah IAIN Kudus.

Penulis menyadari bahwa penelitian skripsi ini tidak akan terlaksana dengan baik tanpa bantuan, saran, dan arahan dari berbagai pihak, yang secara langsung maupun tidak langsung telah memberikan bantuan material maupun spiritual. Untuk itu peneliti mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Prof. Dr.H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si. selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. Supriyadi, M. Hum. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus.
3. Aryanti Muhtar Kusuma, M. Si., Selaku Kaprodi Manajemen Bisnis Syari'ah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Junaidi Abdullah, S.Ag., M.Hum. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan, mengarahkan tentang penulisan skripsi ini.
5. Anisa Listiana, M.Ag. selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para dosen dan staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Bapak dan Ibu yang telah merestui saya, mendidik, mendoakan, serta memberikan dukungan baik moril, materil, spiritual, sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.
8. Mahasiswa Manajemen Bisnis Syariah tahun 2021 pengguna MS Glow, yang telah berkontribusi dalam pengisian kuesioner pada *google form* yang telah dibagikan peneliti melalui link.



9. Tak lupa juga kepada Asep Khoerul Anam dan Laili Nor Fida yang telah meluangkan waktu dan mendengarkan keluh kesahku dalam menyelesaikan skripsi ini.
10. Teman-teman seperjuanganku MBS F Angkatan 2018, terimakasih atas segala kerjasama dan bantuan yang membangun dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

Semoga segala bantuan dan bimbingan yang telah diberikan kepada peneliti mendapat balasan kebaikan dari Allah SWT. Pada akhirnya, peneliti sadar bahwa tugas akhir skripsi ini jauh dari kata sempurna karena kesempurnaan hanyalah milik Allah semata. Oleh karena itu, peneliti memohon saran dan kritik yang membangun dari pembaca guna perbaikan tugas akhir skripsi ini. Peneliti berharap tugas akhir skripsi ini senantiasa diridhoi oleh Allah SWT dan dapat memberikan manfaat kepada semua pihak.

*Wassalamu'alaikum Wr. Wb.*

Kudus, 03 Juli 2022  
Peneliti

Sinta Nuriya  
NIM. 1820310217